

Schultz

Medien und Journalismus

Einfluss und Macht der Vierten Gewalt

Public opinion is critically important in any democracy, which is why the media are rightly described as the "Fourth Estate". Against this background, it is important for politically responsible citizens to know how the media function and operate. Tanjev Schultz describes the role of the media in democratic systems in a clear, concise and easy-to-understand manner. He addresses the tension between required standards and reality, between expectations of the media and what actually happens. He lists the positions commonly taken in media criticism and outlines the findings of media research. The book also discusses changes in the media, resulting in particular from digitalization and the popularity of social media platforms, as well as current controversies and phenomena such as "fake news" and "Lügenpresse" ("lying press") accusations.

Die öffentliche Meinung ist für jede Demokratie von essentieller Bedeutung, weshalb die Medien zu Recht als "Vierte Gewalt" im Staat bezeichnet werden. Vor diesem Hintergrund ist es für den politisch verantwortlichen Bürger wichtig zu wissen, wie Medien funktionieren und arbeiten. Tanjev Schultz beschreibt gut verständlich, knapp und übersichtlich die Rolle der Medien in der Demokratie. Er thematisiert die Spannung zwischen Norm und Wirklichkeit, zwischen Erwartungen an die Medien und der Realität. Er führt die gängigen Positionen der Medienkritik auf und skizziert die Befunde aus der Medienforschung. Der Medienwandel, vor allem durch die Digitalisierung und die Popularität von Social-Media-Plattformen, sowie aktuelle Kontroversen und Phänomene wie "Fake News" oder "Lügenpresse"-Vorwürfe werden ebenfalls behandelt.



20,00 €

18,69 € (zzgl. MwSt.)

sofort versandfertig, Lieferzeit: 1-3 Werktage

Artikelnummer: 9783170377370

Medium: Buch

ISBN: 978-3-17-037737-0

Verlag: Kohlhammer

Erscheinungstermin: 08.09.2021

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 1. Auflage 2021

Serie: Politik verstehen

Produktform: Kartoniert

Gewicht: 184 g

Seiten: 143

Format (B x H): 139 x 200 mm

